



**Studierendenschaft der Justus-Liebig-Universität Gießen
Allgemeiner StudierendenAusschuss (AStA)
Körperschaft des Öffentlichen Rechts**

Studierendenschaft der Justus-Liebig-Universität Gießen • Jürgen-Dietz-Haus. • Otto-
Behagel-Str. 25 D • 35394 Gießen

Protokoll der AStA-Sitzung vom 25.02.2019

Anwesend/entschuldigt	Namen:	Anwesend	/ Entschuldigt
	Gamze Ardic	X	
	Kira Herbert		X
	Julia Hinze		X
	Stefanie Kraft	X	
	Arne Krause	X	
	Tevin Pettis	X	
	Daniel Heinz		
	Olga Tarasiuk		X
	David Bianucci	X	
	Julia Regele	X	
	Lena Siebert	X	
	Lea Stelz	X	
	Björn Gerlach		
	Johanna Lander	X	
	Bruno Mayer	X	
	Nabor Keweloh	X	
	Emil Herrmann		X
	Henrik Marx		
	Lucas Müller	X	
	Phillip Schröder		X
	Leonard Klee	X	
	Autonome:		
	AB*ST*QR	X (Vanessa Benz)	

	AFR		
	QFFR	X (Henriette Frädrieh)	
	ABeR		
	ASV	X	
	FSK	X (Sebastian Fritsch)	
Beschlussfähigkeit	Gegeben		
Tagesordnung	1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit 2. Protokoll 3. Anträge 4. Berichte 5. Post 6. Sonstiges		
Protokollant*in	Leonard Klee		
Redeleitung	Leonard Klee		
Besonderheiten			

1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Stattgefunden und gegeben.

2. Protokoll

Das Protokoll der Sitzung 11.02.2019 wurde bei 16 Ja-Stimmen einstimmig angenommen.

3. Anträge:

- 3.1. Kooperation mit der Messe Gießen: Mit 16 Nein-Stimmen einstimmig abgelehnt.
- 3.2. Unterstützung der „Lernreise“: Nachfrage nach Kostenauflistung.

4. Berichte:

- 4.1. Referat für Verkehr: Tevin berichtet für das Verkehrsreferat, dass der aStA mit der Stadt bezüglich des Fahrradleihsystems im Gespräch steht und diese sich wahrscheinlich mit 20.000€ beteiligen möchte. Die Universität wird vermutlich nächstes Jahr aus dem Vertrag aussteigen, sodass der AStA den Vertrag übernehmen würde. Des Weiteren würde die Uni wahrscheinlich für neue Fahrräder aufkommen und es sind Wohnheimstationen geplant.
- 4.2. AntiRa: Gamze berichtet, dass sie mit der ASV und dem AB*ST*QR wegen der Vorfälle, bei denen Studentinnen vor den Prüfungen ihr Kopftuch öffnen mussten, in Verbindung steht. Die Hessische Lehrkräfteakademie wurde benachrichtigt und die Lehrperson kontaktiert. Auch ist ein intensives Gespräch mit dem Präsidenten geplant.

- 4.3. Referat für Personal: Tevin berichtet, dass die Rechtsberatung mehr Gehalt fordert und ein*e Expert*in für Ausländer*innenrecht angestellt werden soll. Des Weiteren gibt es Probleme bei den Psycholog*innen, die in einem Gespräch geklärt werden sollen.
- 4.4. WoSo: Nabor berichtet, dass die Homepage für Übernachtungsmöglichkeiten und Wohnungen in Arbeit ist.
- 4.5. Fachbereich Medzin: Nabor berichtet von der Planung eines Papaya-Workshops mit Christina Hänel, bei dem es um die Durchführung einer Abtreibung geht.
- 4.6. AB*ST*QR, HoPo, ASV, AntiRa: Tevin erklärt, dass Veranstaltungen zu den Themen Kopftuch im öffentlichen Dienst und Partizipation als Referendar*in geplant sind.

5. Post

Die Post wurde auf die Referate verteilt.

6. Sonstiges

- Weg, Sportcampus
- Artikel 13, keine Unterstützung der Demo, vielleicht ein Vortrag
- Netzlaboranten, der Vertragsentwurf wurde bis auf die kritischen Punkte so bestätigt, dem Koordinationsreferat wurde die Vertragskompetenz zugesprochen
- Semesterticketanfrage
- Medizin, Prüfungsversuche: Nachricht an Fachschaft, vielleicht Facebook-Post.